

## PRESSEMITTEILUNG

Nr. 55/2023 vom 29. März 2023

### **Bürgermeister lädt zum Bürgerempfang**

Ein „Bürgermeister zum Anfassen“ wolle er sein. So hat es Bürgermeister Götz Herrmann in seiner Antrittsrede beschrieben. Neben den regelmäßigen Bürgermeister-sprechstunden und dem neuen Format „Bürgermeister vor Ort“ soll diesem Versprechen nun mit einem weiteren Angebot Folge geleistet werden.

Am Samstag, dem 22. April 2023 findet von 15 Uhr (Einlass bzw. Begrüßung ab 14:30 Uhr) bis 19 Uhr der erste Eberswalder Bürgerempfang im Märkischen Park im Brandenburgischen Viertel statt. Dazu sind alle Bürgerinnen und Bürger sowie alle Gäste unserer Stadt herzlich eingeladen.

„Der Eberswalder Bürgerempfang soll als offenes Instrument der Verständigung zwischen Bürgerinnen und Bürgern sowie der Rathaus Spitze fungieren. Ich freue mich auf hoffentlich viele konstruktive Gespräche und Anregungen zur gemeinsamen Entwicklung unserer Stadt Eberswalde. Zusätzlich möchte ich mit dem Bürgerempfang ein neues Veranstaltungsformat für die ganze Familie etablieren, bei dem nicht nur der kommunalpolitische Austausch, sondern auch der Spaß an einem schönen Fest im Mittelpunkt stehen“, so das Stadtoberhaupt.

Neben der Möglichkeit zum Gespräch auf Augenhöhe mit dem Bürgermeister und seinen Dezernenten, wird beim Eberswalder Bürgerempfang ein buntes Programm für Groß und Klein geboten. Live-Musik auf einer großen Bühne, Tanz, Kinzelt, Bastel- und Schminkangebote für Kinder, Luftballons, eine große Modelleisenbahn, Clownerie- und Hundeshow sind nur ein paar der geplanten Attraktionen. Darüber hinaus stellen sich zahlreiche Akteure aus Gesellschaft, Kultur- und Vereinsleben an eigens dafür hergerichteten Info-Ständen vor. „Vor allem geht es auch darum zusammenzukommen und die eigene Stadt über die Perspektive des Gegenübers neu kennen zu lernen. Wir starten im Brandenburgischen Viertel, wollen aber in den nächsten Jahren mit dem Eberswalder Bürgerempfang durch die Stadtteile wandern“, wie der Bürgermeister ergänzt.

Für kulinarische Leckereien, egal ob süß oder herzhaft, ist ebenfalls gesorgt. Es wird darum gebeten zur Anreise den O-Bus zu nutzen. Parkmöglichkeiten sind jedoch auf dem Parkplatz „Chemische Fabrik“ gegeben.